

OVNI : mise au point d'une carte régionale d'observations

*L'Est Républicain
1er Octobre 79
(Région)*

Epinal. - Les quatrièmes assises régionales de recherches ufologiques (observation des objets volants non identifiés), se sont déroulées ce week-end à Thaon-les-Vosges. L'ensemble des travaux a abouti à la mise au point d'une carte régionale répertoriant sur l'année les observations de phénomènes volants non identifiés.

Soixante neuf observations ont été répertoriées pour l'année 1978 sur l'ensemble d'une superficie couvrant les territoires de l'Est de la France et du Luxembourg. Plus de cent-vingt témoignages différents concordent, se recoupent, se complètent à leurs égards.

venue couronner l'ensemble des travaux menés ce week-end à Thaon-les-Vosges par les ufologues de la région. Concertation réciproque et ouverture sur les autres groupements de l'Est non affiliés : cercle français de recherches ufologiques de Forbach, centre de recherches ufologiques et paraspsychologiques de Dijon, groupe troyen de recherches sur les OVNI, etc, mise sur pied de diaporamas visant à la sensibilisation du grand public, synthèse des enquêtes, et contre enquêtes portant sur les observations de '79, mise à jour des catalogues, autant d'activités qui étaient inscrites au programme des congressistes. A noter, le succès remporté, vendredi soir, par une conférence-débat organisée par Christian Petit du Luxembourg et qui a rassemblé une centaine de personnes à l'Hôtel de Ville de la localité.

Jean-Louis Antoine.

vosgien de «Lumière dans la nuit», le Groupement privé ufologique nancéien, les groupes 55 et 52 pour la Meuse et la Haute-Marne et la commission luxembourgeoise d'études ufologiques. Ces numéros spéciaux seront distribués aux personnes intéressées lors des conférences données dans la région par les divers groupements du CNEGU.

La réalisation de cette carte est

C'est pour avoir une vue synthétique de ces manifestations, que les ufologues de l'Est et du Luxembourg, ont décidé de matérialiser les observations retenues par la mise au point d'une carte régionale actualisée sur douze mois de l'année. Cette carte sera prochainement mentionnée dans le numéro spécial édité par le Comité du nord-est des groupements ufologiques (CNEGU) qui regroupe en son sein le Cercle